



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

“2025 - Año de la Reconstrucción de la Nación Argentina”

**PROYECTO DE RESOLUCIÓN**



*La Honorable Cámara de Diputados de la Nación Argentina*

**RESUELVE**

Expresar reconocimiento a la destacada trayectoria profesional de Carlos Andrés “el Bocha” Houriet, reconocido relator deportivo cordobés.

**Dip. Nac. M. Soledad Carrizo – Dip. Nac. Héctor Baldassi – Dip. Nac. Oscar Agost Carreño**



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

## **FUNDAMENTOS**

*“Relatar no es gritar, sino sentir.*

*Si me va bien, en buena hora.*

*Y si no, lo habré dado todo y me iré silbando bajito”*

*CARLOS ANDRES EL BOCHA HOURIET*

Sr. Presidente,

Los aquí firmantes acompañamos este proyecto de resolución, con el objetivo de reconocer, y visibilizar la extensa trayectoria, y el legado, que partido a partido, sigue construyendo Carlos Andrés Houriet, popularmente conocido en Córdoba, y en el país, como “el Bocha”, destacada figura del relato deportivo del fútbol argentino.

Nacido en la ciudad de Villa María el 22 de noviembre de 1962, luego de un tránsito en la ciudad de Ushuaia, y de pasos, y huellas, por varias localidades del interior de Córdoba donde trabajó, se mudó a Córdoba, ciudad que adoptó como propia.

A su experiencia en varios trabajos, le superó su ambición por lograr el sueño de relatar, ilusión que alimentó desde niño, como él mismo afirma reiteradamente. Berrotarán, primero, luego en una radio de Río Cuarto, y finalmente su desembarco en la ciudad de Córdoba, en 1990 con la invitación de Víctor Brizuela para unirse a LV2 Córdoba, y en 1994, pasó a relatar en LV3, transformándose hoy en la voz de Cadena 3.



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

A su debut, en un partido entre Racing y Douglas Haig, un 12 de abril de 1991, le han seguido más de 30 años de partidos y relatos, en los que el Bocha, como él mismo afirma ha *“dejado en cada gol el alma (...) al gol se lo grito al hincha, no al jugador ni al dirigente”*.

Con un inagotable listado de experiencias, logros y relatos alrededor del país, del continente, y del mundo, se destacan entre sus experiencias, el haber participado de los últimos cinco mundiales con la Selección Argentina (2022-2018-2014-2010-2006), ocho Copas América, y cuatro Copas Libertadores.

Sin embargo, aun así, repite una y otra vez su confeso amor por el fútbol cordobés, el fútbol de todas las banderas cordobesas, como él mismo dice: *“Todo lo que soy se lo debo al fútbol de Córdoba; yo no relato para los jugadores, ni para sus familias, ni para los dirigentes o autoridades, siempre me dirijo a la gente... y el amor, el cariño y la fidelidad de los hinchas del fútbol de Córdoba no se compran con guita. Por eso, soy un agradecido de todo su amor. El amor del hincha de Córdoba tiene un valor incalculable, maravilloso, extraordinario. Ojalá los equipos de Córdoba algún día le devuelvan todo lo que la gente les dio desde las tribunas siempre”*.<sup>1</sup>

Autor de inolvidables relatos, y expresiones que lo identifican, la trayectoria del Bocha Houriet, es motivo de alegría y orgullo para hinchas, jugadores, dirigentes, y sus propios compañeros y colegas, quienes unidos celebraron su regreso a los estadios luego de largos meses de ausencia por un problema de salud, hoy felizmente superado<sup>2</sup>.

La mística de sus relatos, y su inconfundible voz, ya son parte de la cultura cordobesa, que la provincia exporta con orgullo al resto del país, y al mundo, transformando a este relator en otro símbolo de la identidad local.

---

<sup>1</sup> Después de cuatro meses luchando por su vida, el “Bocha” Houriet volvió a relatar. Artículo Expresión Norte. 15/08/2024. Disponible en <https://expresionnorte.com.ar/despues-de-cuatro-meses-luchando-por-la-vida-el-bocha-houriet-olvio-a-relatar/>

<sup>2</sup> La vuelta de un grande. Conmoveror homenaje de Cadena 3, Talleres y la gente al “Bocha” Houriet. Informe cadena 3. 14/08/2024. Disponible en [https://www.cadena3.com/noticia/deportes/conmoveror-homenaje-de-cadena-3-talleres-y-la-gente-al-bocha-houriet\\_394520](https://www.cadena3.com/noticia/deportes/conmoveror-homenaje-de-cadena-3-talleres-y-la-gente-al-bocha-houriet_394520)



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

Esta extensa trayectoria, le ha valido numerosos reconocimientos, pero en especial, el PREMIO AIPS 2024 "ABELARDO RAIDI"<sup>3</sup>, entregado el viernes 28 de febrero de este año, en el Instituto Superior Mariano Moreno de la ciudad de Córdoba, a manos de la Federación Argentina de Periodistas Deportivos (FAPED), de la Asociación Internacional de Prensa Deportiva, y con la organización del Círculo de Periodistas Deportivos de Córdoba.

Por la impronta de su trabajo, y el legado que aún sigue construyendo, el Bocha Houriet es un representante cordobés, y del país, en el mundo de los relatos del fútbol, y por todos los motivos expuestos, solicitamos el acompañamiento al presente proyecto.

**Dip. Nac. M. Soledad Carrizo – Dip. Nac. Héctor Baldassi – Dip. Nac. Oscar Agost Carreño**

---

<sup>3</sup> Premio "Abelardo Raidi". Se entregará el Premio AIPS 2024 "Abelardo Raidi". Disponible en <https://www.mariano-moreno.com.ar/novedades-eventos/premio-abelardo-raidi>